
 

RESUMEN REUNIÓN DEL COMITÉ DE SEGURIDAD Y SALUD   15/10/24 

Resumen de la reunión del Comité de Seguridad y Salud mantenida el 15 de octubre de 2024. 

Exponemos los puntos aportados por CUT. 

Asuntos pendientes 

 Pinza toma tierra: Volvemos a preguntar si tal y cómo se solicitó en la reunión anterior, se ha 

cambiado la “pinza toma-tierra” que está sin homologar. 

PE: Todavía no lo hemos mirado, pero nos tomamos nota para la próxima reunión. 

 Autobuses Irizar: Preguntamos si se han corregido las guías de los asientos para que tengan más 

recorrido. También solicitamos información sobre la apertura del puesto de conductor ya que es 

bastante incómodo. 

PE: En lo que respecta a las guías de los asientos, se han revisado y corregido. En cuanto al botón de 

apertura de la puerta del conductor, también se ha corregido. 

 Goteras taller: Preguntamos si se han realizado las reparaciones en Taller de las varias goteras 

que se encuentran actualmente.  

PE: Se han realizado algunas reparaciones, pero todavía quedan algunas por hacer en los tejados, 

está previsto que se haga a corto plazo. 

 

 Climatización Sala de información y Servicio médico: Solicitamos que la climatización de la Sala 

de información y el servicio médico sean independientes. 

PE: Hemos estado realizando pruebas durante éste verano y ahora funciona bien. 

 

Puntos aportados por CUT 

1- Desinfección y desinsectación: Solicitamos que se haga la desinfección y desinsectación con más 

frecuencia a los autobuses, haciendo hincapié en verano, ya que en éste anterior se han 

encontrado muchas arañas, insectos, etcétera. 

PE: La empresa externa nos dice que hay determinados insectos que no tiene controlados y es 

difícil de prever y no hay tratamiento para ello. 

2- Empresas externas: Según el Artículo 16 del RD 171/2004 podrán acordar la realización de 

reuniones conjuntas u otras medidas de actuación coordinada, en particular cuando, por los riesgos 

existentes en el centro de trabajo que incidan en la concurrencia de actividades, se considere 

necesaria la consulta para analizar la eficacia de los medios de coordinación establecidos por las 

empresas concurrentes o para proceder a su actualización. Por lo que se solicita reunión de los 

Delegados de Prevención con las empresas subcontratadas por Avanza. 

PE: No lo vemos oportuno, por lo cual no se va hacer. 



3- Plan Autoprotección: En el Plan de Autoprotección que se nos ha entregado, no vienen 

reflejadas las garitas sindicales. Solicitamos que se incluyan en dicho Plan de Autoprotección ya que 

están todavía activas. Tampoco nos consta que se haya realizado el simulacro de incendio que se 

debe de realizar anualmente y en presencia de los delegados de prevención. Así mismo también se 

solicita que se cambie el “punto de encuentro” que viene reflejado en el “Plan de Autoprotección” 

éste debería de estar alejado del edificio de cocheras. 

P.E: Tenéis a vuestra disposición las nuevas secciones sindicales. 

CUT: Las garitas sindicales de la planta calle todavía están activas, por lo cual deberían de salir 

reflejadas en el “Plan de autoprotección”. 

4- Maquina montacargas: Solicitamos información referente a mantenimiento y revisiones de la 

máquina montacargas. 

P.E: No se utiliza 

5- Desfibrilador: Solicitamos la instalación de una máquina desfibriladora en la gasolinera, ya que 

es una zona transitable de muchos trabajadores y la más cercana se encuentra en Taller. 

P.E: Lo vamos a mirar 

6- Kit de derrames: Solicitamos información en lo referente al Kit de derrames en la gasolinera, que 

contiene dicho Kit de derrames. 

P.E: Se utiliza “Sepiolita”. 

7- Centro de Control: Solicitamos información del personal que conforma el Centro de Control (jefe 

de emergencia, jefe de intervención, etcétera). Así mismo solicitamos que sean publicados en los 

diferentes tablones informativos. 

P.E: El punto de control se encuentra antes de entrar en cocheras en la parte de aparcamiento de 

coches de la explana de abajo. Se han pedido señalizaciones. Se expondrá a los trabajadores 

quienes conforman el “Centro de control” una vez terminada la formación y el Ayuntamiento de el 

visto bueno. 

8- Garitas sindicales: Solicitamos que sean reparadas a la mayor brevedad las garitas sindicales ya 

que entra bastante agua cuando llueve. 

PE: Se realiza un mantenimiento a esas casetas dentro de sus posibilidades. Insistimos en que están 

a disposición las que se encuentran en el edificio. 

9- Sala SAE: Solicitamos evaluación de riesgos de la nueva sala del SAE, y verificar que dicha sala 

cumpla con los índices establecidos de temperatura, luminosidad etcétera. 

PE: Ya se ha realizado. 



10- Reglamento Comité de Seguridad y salud: El Reglamento del comité de Seguridad y Salud lleva 

muchos años sin actualizar, por lo que solicitamos que se haga a la mayor brevedad posible. Desde 

CUT solicitamos una reunión para abordar éste asunto. 

P.E: No vemos oportuno hacer ningún cambio en el reglamento, si alguna sección tiene alguna 

propuesta que la exponga. 

11- Cámaras de video vigilancia: Solicitamos información acerca de las cámaras que se han 

instalado recientemente, que se visualiza, si dichas cámaras escuchan etcétera. También 

solicitamos que se ponga un cartel perfectamente visible para su visualización. 

P.E: Las cámaras ya están funcionando, dichas cámaras no escuchan, pero si hay altavoz para poder 

hablar. Ya se sacó el comunicado explicativo. 

Valoración CUT: 

La empresa ve como puro trámite el realizar éstas reuniones, la responsable de Prevención de 

Avanza hizo acto de presencia 45 minutos después de empezar la reunión. 

Al igual que sucede en Coordinación, se van acumulando asuntos pendientes de otras reuniones de 

las que intentan campear de aquellas maneras. Asuntos tan importantes como las goteras en taller, 

el agua caliente, barreras arquitectónicas etcétera, pasan al olvido día tras día. Eso sí, para la 

instalación de cámaras para controlarnos ahí ya se dan vida. 

A fecha de hoy, donde ya han fallecido 28 trabajadores en accidente laboral en Aragón, las 

empresas están más preocupadas por lo económico que por sus empleados. Importa más tener 

controlados a los trabajadores que invertir en Prevención. 

Desde CUT, no vamos a dejar que esto suceda y pondremos las denuncias que sean necesarias para 

que la empresa cumpla con la seguridad de sus trabajadores y trabajadoras. No os quepa la menor 

duda de ello. 

 

La lucha es el único camino. 

 

                           Prevención de Riesgos Laborales en la sección sindical CUT 
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